
Pièces 2 Pièces

Référence 85074370

Prix 499 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cet  élégant  appartement  d'environ  70  m²,  situé  en  avant-dernier  étage  d'une

résidence de standing sécurisée, a été rénové avec qualité et goût. Il offre un cadre

de vie calme et agréable, sublimé par une vue dégagée. Quartier résidentiel proche

des  commerces.Spacieux  et  lumineux  séjour,  doté  d'une  cuisine  américaine

équipée.Chambre en suite, Confort et intimité assurés.Deux terrasses pour profiter

de chaque moment de la journée, l'une orientée est/sud et l'autre nord/ouest côté

chambre,  avec  une  vue  dégagée.Une  place  de  parking  intérieur  sécurisée  et  une

cave.Venez découvrir ce bien ...

This  elegant  apartment,  located  on  the  penultimate  floor  of  a  secure  luxury

residence, has been tastefully and quality renovated. It offers a calm and pleasant

living  environment,  enhanced  by  an  unobstructed  view.Residential  neighborhood

close to shops and transport, public pool, etc.Spacious and bright living room with

a fully equipped open kitchen.En-suite bedroom, ensuring comfort and privacy.Two

terraces  to  enjoy  every  moment  of  the  day,  one  facing  east/south  and  the  other

north/west  by  the  bedroom,  with  an  unobstructed  view.A  secure  indoor  parking

space and a cellar.Come and discover ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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